

EL XXI FORO ARANZADI SOCIAL ELCHE ANALIZA LOS PROBLEMAS EN EL TIEMPO DE TRABAJO

El XXI Foro Aranzadi Social Elche realizó, ayer por la tarde, una de sus sesiones en las instalaciones de la Fundación Soledad Cultural.

En esta ocasión, **Encarnación Lorenzo Hernández**, Magistrada del TSJ de la Comunidad Valenciana, fue la encargada de tratar el tema central sobre los problemas candentes en materia de tiempo de trabajo. Lorenzo analizó diferentes sentencias sobre las empleadas del hogar, el registro de jornada, las horas extra... que favorecieron el debate entre los asistentes.

El Foro Aranzadi Social es un encuentro entre profesionales, basado en la práctica y el debate, destinado a la actualización continua de los conocimientos necesarios en el ámbito del Derecho Laboral y la Seguridad Social.

Grupo Asesor Ros colabora desde sus inicios con el foro, siendo director del mismo Bruno Medina García, socio de la firma y abogado del área laboral.

En Elche, a 26 de noviembre de 2024